

# Clinical Coordinator

\*クリニック・コーディネーターのサイトはコチラをご覧ください。(http://www.occc.jp/)

私が明るくなつて付き合いが良くなつたせいか、最近は友達からの誘いもひびきません。「食事に行こう!」「映画に行こう!」「音楽に行こう!」など、仕事もしているから疲れてくるときは、家の中の変化で、お口の中の変化によつて、みんなが明るい気持ちになつて、お口の開け方、歯科医師との通いが、これまでとは違います。

「前の歯医者さんは、半年に一度歯石を取りに来てください」と言われても、治療が終わつてしまつて、もはや必要性を感じません。でも今はこの状態をずっと維持していく、3ヶ月に一度通うことにしました。す。今日は衛生士さんと会診で、わざわざだなつすこく楽しめました。それから死ぬまでお世話になるつもり」

その言葉には、吉田さんと木村歯科医院の心からの信頼があらわれていました。

## 健康で幸せな人生をサポートできるのが、何よりもうれしいです



吉田 豊さん  
(クリニック・コーディネーター)

- クリニック・コーディネーター養成講座  
(2007年3月修了)
- クリニック・コーディネーターアドバイスコース  
(2007年11月修了)
- クリニック・コーディネーター実践トレーニングセミナー  
(2008年4月修了)

ずっと今のいい状態でいいから、これからも通い続けます！

「良くしたい」という気持ちに迷いがなくとも、インプラントは高額なもの、患者さんが金額のことと重になるのは当然のことです。そんなとき、西方さんは気がねなく相談できましたのも吉田さんでした。「吉田さんは聞き上手だし、私にとってボン」とする存在でしたから先生に聞くかたお金のこと、吉田さんは聞けたんです。

そこで気になつていたことがすべてクリアになつてからは、とにかく早くなりたいという心だったといいます。手術を開始したのは、来院してわずか2ヶ月後のことでした。

そして手術後に待っていたのは、うれしい変化ばかり。

「硬いものがきり噛めるようになつたのはもちろんですが、「一番大きかったのは気持ちの変化です。みんなと一緒に笑つながら楽しくおしゃべりできるようになったんです。

それで手術後に待っていたのは、うれしい変化ばかり。

